
松浪地区まちぢから協議会 市民安全部会 

平成 26年度 第 4回幹事会議事録 

平成 26年 9月 19日（金）13：30～15：20 

  松浪自治会館 小会議室 

1．出席者（敬称略） 

 後藤巡査部長、桜井武一、榎本晃一、柳生順一、富田雄也、中田智大、平松民平 

北村嘉秀(議事録作成)、  

2. 資料 

2-1今回配布資料 

 (1) 防犯速報/平成 26年 2月 25日 
(2) 防犯速報/平成 26年 9月 11日 

(3) 交通事故発生概況(H26 年 8月末)/茅ヶ崎警察署交通課 

(4) 犯罪発生状況(H26年 1月～7月)①罪種別・交番別②窃盗 手口別・交番別③窃盗 町名 

別・手口別 ④刑法犯 町名別・罪名別⑤茅ヶ崎市警察署刑法犯発生状況一覧表 25年・26年 

/罪種別/窃盗犯手口別⑥茅ヶ崎市・寒川町(平成 H26年 1月～7月) 罪種別/窃盗犯手口別 

⑦刑法犯発生状況一覧表(平成 H26年 7月) 

(5) 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点/犯罪まとめ 

(6) 松浪地区まちぢから協議会・市民安全部会が取り上げた問題点/交通事故まとめ)   

3. 議事   

 3-1 平成 26年度 第 3回幹事会議事録の確認 

 (1) 前回議事録 3-1(2)--- 例えば、幹線以外の下水工事は、施工前 10 日程前に知らされている。

幹線以外の工事にも年間計画があると思われるので、できるだけ早く知らせて貰えるかどうかを、

茅ヶ崎市に問い合わせる。---茅ヶ崎市下水道建設課に問い合わせたところ年度初めに計画が

決定するので松浪地区まちぢから協議会で発表しているとの話であると北村が発表した。--- 

  しかし、主旨はある問題点の改良がいつ始まりいつ終わるかの点であったので、再度茅ヶ崎市に

問い合わせることになった。 

 (2) 冠水問題---冠水する箇所が改良や環境の変化で年々、変わると思われる。最新の冠水問

題を調査する必要がある。また、発生した場合に発生箇所の住民に写真等の記録作成を依頼す

べきである。/千葉市での冠水問題がテレビで取り上げられていた。その状況を調査することに

なつた。  

 

3-2 本日の議事 

本日は上記 2の資料のうち下線がついた資料について各資料作成者から説明があった。 

その際に話された主な意見、コメントを下記に示す。 

  



(1) 2-1(1)防犯速報/平成 26年 2月 25日/2-1(2) 防犯速報/平成 26年 9月 11日---振り込み詐欺 

   今年 6月までに神奈川県での振り込み詐欺金額は 22億円であり、浜竹一丁目でも男性が振り込

み詐欺に会っている。 

(2) 2-1(3)---交通事故発生概況 

   交差点の右折、左折と横断時の事故が多い。また、雨の日は人身事故が多い。 

(3) 2-1(4) ---犯罪発生状況 

  (a) 自転車に係る犯罪か、犯罪の 60％を占め、自宅から無施錠の自転車が盗まれることが多く 

なってきている。 

    (b) ひったくりの被害者は女性が 95％と多く、バッグの持つ方向や籠に設けた網によって防げる。 

   (c) 窃盗は、連続で行われ、オートバックス近くの窃盗は一日に 3件が被害にあった。 

(4) 2-1(5) ---取り上げた問題点/犯罪まとめ   

   幹事員の配点したものを各人の順位の得点の低い問題点で評価した。その結果を以下に示す。 

  また、本会議で出された意見も記載した。 

  1位(11点)---防犯灯の適性配置①意見 1: 毎年防犯灯の追加募集があるので、問題点は取り 

上げなくて良いのでは②意見 2:公園や緑の森には照明がないが必要と思える。 

  2位(13点)---暗い場所に防犯灯の設置をして欲しい。 

  2位(13点)---振込み詐欺対策の推進 

  4位(16点)---振込み詐欺による被害や勧誘電話被害が多い。 

  5位(28点)---自転車盗難対策 

(5) 2-1(6)の 9---取り上げた問題点/交通事故まとめ  

  (4)と同様の評価方法である。 

  1位(13点)---自転車事故・歩行者事故(子ども事故・高齢者事故)の件数が多い。 

  2位(20点)---自転車の乗り方のマナーについて 

  2位(20点)---自転車の乗り方のマナーについて 

  4位(24点)---『飛び出し注意』の看板設置(松浪 1-4-27)①意見 1:危険箇所パトロールでの問題 

提起で多くが解決しているので、そこで問題提起して解決を図ることができないか。 

  5位(25点)---自転車通行の危険(安全促進と事故防止)①危険箇所の調査と特定②通行基本 

ルールの周知(テキスト配布)③狭隘な交差点の見直し改善を行うべきである。 

   

4.  幹事会で取り上げた問題点について 

今回の幹事員の提案・意見等を参考にして部会長及び副部会長で再検討し幹事会で取り上げた

問題点を決定する。 

 

以上 


